

# Message du Président

Sheldon Clare

## Le marquage de l'ONU, C-71 et être prêt pour les élections.

**A**u moment d'écrire ces lignes je suis fier de vous dire que les efforts de la communauté des propriétaires d'armes à feu, vos efforts personnels, les inquiétudes de la CSAAA et le lobbying de l'ACAF ont réussi à retarder pour un autre 2 ans la mise en place de l'horrible programme de marquage des armes de l'ONU. Les problèmes en lien avec ce programme ont été discuté amplement dans cette publication depuis plusieurs années. En résumé, ce programme créerait un fardeau complètement inutile envers les importateurs d'armes, résultant à une réduction considérable de votre accès aux armes à feu. Le Projet de Loi C-71 va éventuellement passer au Sénat puisque les Libéraux ont le nombre de votes nécessaires pour qu'il passe sans problème. Nous avons fait tout ce que nous avons pu pour que les Sénateurs clés soient bien au courant du Projet de Loi, qu'ils travaillent pour l'amender et qu'ils le retardent le plus longtemps possible.

Je suis continuellement étonné de voir que tant de gens bien intentionnés puissent encore croire à tort, que le contrôle et les interdictions d'armes à feu apportent une solution pour réduire les actes criminels. En réalité, ces contrôles et interdictions sont une porte de sortie facile des entités politiques et des fonctionnaires pour leur donner l'apparence d'agir quand tout ce qu'ils font c'est d'empirer les choses. Comment ça? Les lois sur l'entreposage sécuritaire ont pour résultat d'empêcher l'accès aux armes pour se défendre et les permis sont une forme de taxe qui en plus permet la création de listes de propriétaires pour faciliter les confiscations éventuelles. De plus, l'enregistrement ne fait qu'augmenter le contrôle des armes à feu, leurs classifications et catégories tout en les rendant moins accessibles pour les gens ordinaires. Aucune de ces mesures ne réduisent les mauvais comportements et n'empêchent les gens de prendre de mauvaises décisions.

La possession d'armes à feu est devenue de plus en plus influencée par un courant idéologique. Les propriétaires d'armes

à feu sont issus de toutes allégeances politiques: Mais les partis politiques forcent les gens à faire des choix inconfortables. Idéalement tous les partis devraient encourager les droits et libertés individuelles et ne pas être une menace envers la possession d'armes à feu. Ce n'est malheureusement pas le cas. Les partis et les politiciens qui ne veulent pas que vous possédiez vos armes sont aussi susceptibles de vouloir contrôler d'autres aspects de vos vies personnelles et de la société en général. Les anti-armes sont généralement arrogants et feignent le motif de sécurité publique. Leurs arguments sont souvent que, si on interdit l'arme X ou l'aspect ABC, le monde deviendra sans violence, plein d'arcs-en-ciel, de bons et de licornes. Leurs arguments naïfs sont faussés au départ, car ils croient que même les malfaiteurs changeront leurs agissements s'il n'y a plus d'armes à feu.

Une arme à feu, un objet inanimé en soit, n'a aucun rapport avec les mauvais comportements humains. Les gens qui ont de mauvaises intentions trouveront toujours le moyen de le exécuter. Pour eux, les lois n'ont aucune influence sur leurs actions ou leurs choix d'armes. L'histoire de l'humanité est pleine d'exemples d'atrocités commises sans le recours aux armes à feu. Objets contondants, bâtons pointus, explosifs et même les mains nues ont servies avec grande efficacité par ceux qui avaient de mauvaises intentions.

Interdire l'accès de n'importe quelle arme à feu à des fins légitimes ne prévient pas quelqu'un d'y accéder illégalement et ceci s'applique à tous les autres objets pouvant servir d'armes. Les interdictions entraînent plutôt un non-respect généralisé des lois parmi ceux qui en étaient respectueux car ils s'aperçoivent rapidement qu'ils ont été injustement ciblés et punis. Lorsque le député Robert Nault et d'autres Libéraux bien connus font des déclarations méprisantes envers les propriétaires d'armes à feu, ils sont sérieux. Ils veulent vraiment vous enlever vos armes et les activités criminelles sont sans importance pour eux.

Ce qui est important pour les politiciens c'est d'obtenir, de maintenir et de garder le pouvoir politique. En ce sens, vous détenez une certaine force face aux pressions politiques continues pour diminuer votre capacité de posséder des armes à feu. Vous pouvez voter et travailler pour des candidats pro-armes contre ceux qui veulent vous les enlever et leurs guerriers de la justice sociale.

La prochaine élection Fédérale exigera que notre travail soit sans relâche et concentré - une pression pour déloger le Gouvernement actuel. Nous devons aussi nous assurer que le prochain Gouvernement apporte des solutions concrètes aux enjeux qui nous concernent. En tant que membres responsables de notre société nous devons participer activement dans le processus politique. Il est important que vos actions et votre vote soient stratégiques et bien compris par le candidat que vous choisirez. La prochaine élection sera une des plus importantes à la quelle nous ferons face, elle pourra déterminer l'avenir de la possession d'armes à feu au Canada.

Votre ACAF travaille fort pour que nous obtenions le meilleur résultat possible. Nous sommes plus organisés et plus concentrés sur notre objectif que jamais auparavant. Faites votre possible pour augmenter nos membres et informez le plus de bon citoyens que vous pouvez à propos des enjeux qui nous touchent. Demandez aux commerçants de distribuer la littérature de l'ACAF lorsque les clients achètent des armes et munitions. Trouvez des gens qui pensent comme nous et faites leur joindre l'ACAF. Mais surtout, impliquez vous en politique. Il est primordial que nous fassions la promotion de notre culture des armes à feu et opposer ceux qui veulent la détruire. Si vous pouvez consacrer un jour par semaine à notre cause, vous aurez déjà contribué énormément pour que nous soyons vainqueurs.

Nous avons d'autres étapes à franchir pour s'organiser face aux élections. Contactez le(s) Directeur(s) de votre Province ou Région pour savoir ce que vous pouvez faire et je vous en prie, aidez lorsqu'on vous appellera. 🍀